
中工国际

获塞拉利昂机场航站楼项目

证券时报记者
靳书阳

本报讯

中工国际
（

002051

）

今日披露
，

201 0

年
9

月
26

日
，

公司与塞拉利昂财政与经
济发展部签署了塞拉利昂机场航站楼项目商务
合同

。

塞拉利昂机场航站楼项目交易对方为塞
拉利昂财政与经济发展部

，

合同金额为
1 . 05

亿
美元

，

位于塞拉利昂首都弗里敦以北的隆吉地
区

，

项目内容为新建一座航站楼和一座总统候
机楼

，

并提供相应的配套设施
。

合同工期为
24

个月
。

中工国际表示
，

该合同金额占公司
2009

年
营业总收入

31 .39

亿元的
22.4 4%

，

合同生效后
对公司随后两年的营业总收入

、

利润总额将产
生一定的影响

。

常宝股份

1 亿投资高压锅炉管生产线

证券时报记者
靳书阳

本报讯

常宝股份
（

0024 7 8

）

今日公告
，

经
公司董事会及控股子公司常州常宝精特钢管有
限公司董事会审议通过

，

常宝精特将出资
1

亿
元设立常州常宝精特能源管材有限责任公司

，

注册资本
1

亿元
。

公司介绍
，

本次对外投资设立常州常宝精
特能源管材有限责任公司

，

主要是为投资建设
高附加值高压锅炉管生产线

，

以满足市场对高
端高压锅炉管的需求

，

实现同类进口产品的替
代

，

优化公司产品结构
。

一期工程拟建设超长高
压锅炉管生产线项目

，

设计产能
4 .8

万吨
，

预计
建设期为一年

。

该项目投产后
，

将进一步巩固公
司在行业内的领先地位

，

提高公司的盈利水平
。

荣盛发展

子公司 4.39 亿湛江拿地

证券时报记者
文 泰

本报讯

荣盛发展
(0021 4 6)

披露
，

201 0

年
9

月
26

日
，

公司全资子公司荣盛广东房地产开发
有限公司按照法律规定及法定程序参加了湛江
市国土资源局组织的国有建设用地使用权拍卖
活动

，

以
4 .39

亿元的价格取得了湛江市赤坎区
PGC201 0002

号地块的国有土地使用权
。

湛江赤坎区
PGC201 0002

号地块占地面积
共

8.24

万平方米
（

折合
1 23.64 �

亩
） ，

其中地块
1

占地面积
322

万平方米
(

折合
4 8.26

亩
)

，

地块
2

占地面积
4 64

万平方米
(

折合
69.54

亩
)

。

土地
用途为商服

、

住宅用地
，

出让年限住宅用地
7 0

年
，

商业用地
4 0

年
。

另外规划福田路占地面积
3900

平方米
(

折合
5.84

亩
)

。

宏润建设

中标上海 2.66 亿建设工程

证券时报记者靳书阳
本报讯

宏润建设
（

002062

）

公告
，

公司于
201 0

年
9

月
27

日收到上海市建设工程施工中
标通知书

，

上海市污水治理白龙港片区南线输
送干线完善工程

(

东段输送干管
)SST 2.5

标段由
公司中标承建

。

公告披露
，

该工程中标价为
2.66

亿
，

计划开工日期为
201 0

年
1 1

月
1 6

日
，

工期
1 8

个月
。

公司表示
，

该工程中标价占公司
2009

年度营业收入
4 .4 4 %

，

对公司本年度及未来财
务状况和经营成果并无重大影响

。

广州国光
两子公司吸收合并

证券时报记者向南
本报讯广州国光

(002045)

决定以
2800

万
元受让华昌公司持有的梧州恒声金属制品有限
公司

25%

股权
，

股权转让完成后
，

广州国光将
持有梧州恒声

100%

股权
，

然后以该公司吸收
合并广州国光的全资子公司国光电器

（

梧州
）

有
限公司

。

广州国光表示
，

梧州恒声和梧州国光均
为公司音响业务的生产及配套基地

，

吸收合并
是为了整合资源

，

加强产品线上下游的配套紧
密度

，

提高效率
。

北京科锐

1.3 亿建研发中心及公司总部

证券时报记者
靳书阳

本报讯

北京科锐
（

002350

）

披露
，

公司拟
投资

1 . 3

亿元新建智能配电网技术研发中心及
公司总部项目

。

公告披露
，

项目建设地点为北京
市海淀区东北旺中关村软件园二期西扩项目东
区后

25

公顷
D- 1

号地块
。

技术研发中心将由
1 . 1

亿超募资金投入
，

总部项目的实施拟使用
2000

万元公司自有资金
。

太阳鸟
开着游艇登陆创业板
证券时报记者

向 南

本报讯
今日登陆创业板的太

阳鸟（

300123

）是国内规模最大、设

计和研发技术水平最高、 品种结构

最齐全的复合材料船艇企业之一。

公司首次发行数量为

2200

万股，其

中网下发行

440

万股， 网上发行

1760

万股。由于是国内第一家

A

股

上市的游艇企业， 太阳鸟本次发行

价为

28.88

元

/

股，发行后市盈率达

96.27

倍。

太阳鸟

2008

年复合材料船艇

销售额和产量

(10

米以上

)

位列内资

企业第一名。 目前国内的船艇市场

规模约为

30

亿元，年均增长率超过

30%

，游艇作为奢侈消费品，在我国

的发展空间广阔， 预计未来十年将

迎来黄金发展期。 根据国外的相关

产业发展趋势，当人均

GDP

增长到

3000

到

5000

美元以后， 游艇产业

就会有一个好的发展， 而我国人均

GDP

现在已经超了

3000

美元，正

处在一个临界点。

有分析人士将游艇和汽车相

比，汽车从奢侈品到平民消费品，市

场规模飞速发展。这期间，汽车价格

下降成为得以普及的重要原因，而

太阳鸟游艇目前的价格很具吸引

力，与国外一流品牌相比，虽然太阳

鸟目前在工艺水平上还要差

5%

，

但价格却只有它们的

40%

。

目前， 太阳鸟的客户三成是私

人客户，七成是机构用户。太阳鸟产

品线覆盖休闲观光的游艇、 交通运

输的高速船艇以及科学研究的特种

工作艇，三大系列共

100

多品类。在

游艇品类， 太阳鸟采取全覆盖的策

略，从

5-60

米的游艇一应俱全。
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华谊兄弟回应明星出走
：

越流动越好
认为艺人解约不属于信息披露范围

，

无须公告
证券时报记者

向 南

� � � �周迅执意离去，李冰冰和黄晓明

是否续约还悬着。

这段时间，连最不娱乐的财经媒

体，也在关注这些明星大腕，不太关

心娱乐新闻的投资者，也开始关注起

李冰冰等人来。 他们并非八卦新闻爱

好者， 而是要据此判断， 华谊兄弟

（

300027

） 的投资价值是否会因明星

的出走而削弱。

对外界关于公司明星资产 “缩

水”的说法，华谊兄弟董秘胡明断然

否定。 她表示，公司艺人是个上百人

的群体，外界只看到有人走，其实也

有人来。 “这么多年艺人一直在流动，

越流动越好， 我们也会越做越有信

心。 ”而且，华谊兄弟的人才优势并非

几个明星。 “王中军兄弟是公司一哥，

是公司最大的明星， 只要有他们俩

在，一切都可复制。 ”

经纪业务稳健增长

去年上市时，华谊兄弟闪耀的星

光为证券行业带来了娱乐气息，也让

这家公司的股价像明星一样受到追

捧而癫狂，而现在，华谊兄弟这些最

大的腕在经纪合约期满之后，选择出

走或悬空， 这让不少投资者纳闷：华

谊兄弟还值这么多钱吗？

去年， 华谊兄弟经纪业务增长

7

成， 今年上半年在影视业务同比下

降情况下， 经纪业务增长超

4

成，

增长稳定， 让投资者看到这项业务

的潜力， 而华谊兄弟在 《招股说明

书》 中也强调了经纪业务的重要。

“拥有包括黄晓明、 李冰冰、 周迅、

邓超等著名艺人在内的国内富有竞

争优势的签约艺人队伍”， 这些签约

艺人以及制片人、 导演队伍对公司

的经营业绩具有重要影响， 构成了

公司突出的人才优势。 《招股说明

书》 还表示， 艺人经纪属电影行业

上游， 获得稀缺的演员资源就具备

了产业纵向整合的能力， 可充分利

用上下游行业的联动性， 使盈利能

力和财务稳健性更强。

胡明向记者表示， 华谊兄弟的

人才优势并非几个明星。 华谊兄弟

的人才有三类， 第一种是导演和制

片人等创作人才， 第二类是经营管

理人才， 包括营销、 财务、 经纪人

等， 都是国内顶尖的， 第三类则是

上百的艺人群体。

事实上， 华谊兄弟对明星的观

点正在发生改变， 在去年经纪业务

年会上， 王中军表示， 之前觉得缺

少明星， 现在觉得更缺少打磨明星

的经纪人。 华谊兄弟正在引入金融

等行业管理培训生的做法， 分阶梯

培养经纪人才。

艺人解约是否该披露？

投资者在担忧华谊兄弟签约艺

人流失的同时，还为得不到权威消息

而苦恼。 围绕华谊兄弟的艺人解约传

闻，华谊兄弟从未在公告平台给出一

个肯定消息，投资者得知周迅不再续

约，是通过华谊兄弟总裁王中磊在一

则娱乐新闻中的回应。

胡明认为，艺人解约不构成披露

的标准。 “上市公司和监管层都是按

规则来做，公司前

5

名艺人收入在总

业务中低于

5%

，对财务影响非常小，

不属于监管部门列出的应进行披露

的

21

种重大事项， 肯定不属于应披

露范围，交易所不是一家公司宣传平

台，更不是发布八卦新闻的平台。 ”

华谊兄弟旗下的明星拥有很高

的知名度和话题性， 这与明星对公

司的利润贡献相比产生错觉， 也让

公众和媒体的理解， 与信披规定难

以同步。

王中军曾表示，艺人经纪服务业

的感情色彩较浓，个人的情感认同在

这个行业中发挥着重要且独到的作

用。 那么，两位顶尖明星在经纪约满

之后迟迟不续约， 还有一位执意离

去， 是否是同公司情感认同出现问

题？

如果要向公众说明白这些， 胡

明就要对外公布合约内容和签订过

程， 而这些都牵涉到核心机密， 无

法对外披露。 另外， 胡明也很难用

投入产出比来说明某个明星的价值，

很难用挽留一个老明星和培养一个

新明星成本孰高来说明决策是否合

理。 “公司对每个艺人都很珍惜，

一直想全力以赴做好服务， 不能因

为谁要离开了， 就说谁不好。 而且

这也很难去评测， 因为每个艺人都

是独特的， 人性化的。” 即使不再续

约， 公司还要考虑其他合作可能，

而且要考虑对现有艺人的影响 ，

“所以宁愿选择沉默， 也不愿意伤害

到明星。 ”

汇川技术扩充产品的
“

梯队化
”

建设
证券时报记者

水 菁

本报讯 国内产品结构最完

整、 技术研发实力最强的工控系

统产品综合供应商———汇川技术

（

300124

） 今日登陆创业板。 公司

首次发行

2700

万股

A

股， 发行价

格为

71.88

元

/

股， 对应的市盈率

为

78.13

倍。

汇川技术是致力于国内中高

端领域通用及专用低压变频器、

伺服系统及

PLC

等综合工业自动

化控制系统产品的研发、 生产和

销售的民营高新技术企业， 是国

内极少数同时拥有矢量控制技术、

网络化控制技术、 电力电子技术、

电机设计和制造技术等技术平台

的公司之一。 公司不仅具有快速

的成长性， 还拥有梯队化产品的

研发和生产能力， 产品涵盖了变

频、

PLC

、 伺服、 电机、 新能源等

多平台产品， 近三年的业务收入

结构逐年升级。

汇川技术一直以来都非常重

视研发费用的投入，近三年研发费

用占总收入比例逐年提升，

2009

年研发占比接近

10%

，其中的

60%

以上为研发人员的工资和福利费。

不断加大的研发投入和人才储备

成为公司不断提升技术研发力量

和核心竞争力的良好动力。

根据规划， 汇川技术将积极

发展新的核心技术的研发， 未来

三年将重点开拓起重、 高端机床、

注塑机、 挤出机、 高端纺织等行

业。 借助登陆创业板， 汇川技术

将进一步扩充产品的 “梯队化”

建设， 增强可持续发展动力。 按

照产品扩充计划， 未来汇川技术

在保持现有低压变频器、 一体化

及专机等核心业务持续增长的同

时， 将重点推广高端变频器、 伺

服系统、 直驱系统、

PLC

等新产

品。 根据招股书披露， 预计随着

IPO

募集资金项目投产以后， 大

约经过

3

年将全部达产， 至

2013

公司低压变频器将增加产能

30

万

台

/

年， 电梯一体化控制系统增加

产能

5

万台

/

年， 伺服系统增加产

能

5

万套

/

年， 同步电机直驱系统

增加产能

0.5

万套

/

年。

智飞生物综合实力最强的民营疫苗企业
证券时报记者

张伟建

本报讯 智飞生物（

300122

）

今日在创业板挂牌上市。智飞生物

发行价为

37.98

元

/

股，首次公开发

行发行数量为

4000

万股， 发行后

总股本为

4

亿股，其中网上定价发

行的

3200

万股股票自今日起开始

上市交易。

智飞生物是国内主要的疫苗

生产企业之一，是我国本土综合实

力最强的民营生物疫苗企业。公司

主营业务为疫苗、 生物制品的研

发、生产和销售。 最近三年公司二

类疫苗产品销售量占我国二类疫

苗 市 场 的 份 额 分 别

10.99%

、

11.13%

和

10.78%

， 在民营疫苗企

业中排名第一。 公司营业收入由

2007

年的

4.92

亿元增长至

2009

年的

6.04

亿元， 净利润则从

2007

年的

1.52

亿元增长至

2009

年的

2.32

亿元。独家买断的代理产品甲

肝减毒活疫苗最近三年分别占据

22.59%

、

23.63%

和

26.85%

的市场

份额，市场占有率排名前列。 与代

理业务的骄人业绩相比，智飞生物

自主研发产品的高成长和发展潜

力更为市场看好。

强大的营销网络和完善的营

销管理，为智飞生物带来了充沛的经

营现金流。 伴随着总资产的不断增

加，公司的资产负债率呈大幅下降趋

势，良好的造血机能为智飞生物未来

的持续发展奠定了坚实的基础。

智飞生物拥有国内同行业规

模最大、 覆盖最健全的疫苗产品营

销网络， 拥有一支实力较强的疫苗

产品研发队伍和一支优秀的管理团

队， 这三大核心竞争力被市场视为

公司上市后高成长性的有力保证。

智飞生物表示， 公司将立足疫

苗主业，不断优化产品结构和技术结

构，逐步形成系列化、集约化、现代化

的经营格局，提升公司的核心竞争力

和品牌价值，确保销售收入的持续快

速增长， 使公司迈入我国疫苗研发、

生产一线企业之列，发展成为国内生

物制品行业的龙头企业。

三创业板公司今日挂牌上市

乐视网预计
前三季净利增逾六成

本报讯 乐视网 （

300104

）

今日公告， 公司预计今年前三季

度实现净利润约

4700

万元

-

5100

万元， 同比增幅将达到

60%-75%

， 营业收入约

1.66

亿

元

-1.82

亿元， 同比增长

60%-

75%

； 基本每股收益约

0.60

元

-

0.66

元。

乐视网表示，

2010

年公司

品牌知名度的迅速提高， 以及网

站访问量及用户规模的迅速扩

大， 使得公司的付费用户、 广告

客户等进一步提升， 促使公司的

主营业务收入稳定增长。

（向 南）

兴森科技
3

亿超募资金增资子公司
本报讯 兴森科技 （

002436

）

披露， 公司决定由宜兴硅谷电子

科技有限公司具体实施建设“中

小批量 H D I板、 刚挠板及高层

板新建项目”， 同时决定用部分

超募资金向宜兴硅谷电子增资 3

亿元。 该项目总体投资规模为

6.78 亿元。 项计划 2012 年 6 月

开始投产， 预期

2014

年

12

月前

完全达产。 项目达产后， 预计年

产线路板

50

万平方米。 生产期

平均年增净利润

1.45

亿元。

（靳书阳）

北斗星通发布首款
自主知识产权

S o C

芯片
本 报 讯 就 在 北 斗 星 通

（002151） 非公开发行获得证监

会核准后不久， 公司两大拟募投

项目日前取得重大进展。 9 月

25 日， 公司首次发布了国内首

款具有完全自主知识产权和国

际一流水平的基于北斗的多系

统多频高性能 SoC 芯片和系列

O EM 板卡。 同时， 由公司投资

的北京市导航产业示范基地建

设也正式启动。

芯片技术是卫星导航产业的

核心技术。 此前， 由于缺少具有

自主知识产权的高品质 SoC 芯

片， 特别是没有支持我国北斗导

航系统的高品质 SoC 芯片， 相

关应用的很大一部分利润和主动

权都掌握在国外厂商手里。 北斗

星通自主研发的基于北斗的多系

统多频的导航芯片成功填补了国

内空白。 北斗星通方面表示， 该

SoC 芯片除在国防军事方面实现

对国外产品的替代外， 目标市场

主要是面向大众消费市场的通用

内嵌 G N SS 功能的电子产品提

供 SoC 芯片或基于此芯片的解

决方案。 这些终端市场包括个人

移动导航设备（PN D ）、 内嵌车

载导航设备(V IS)等。 据易观国

际预计， 到 2015 年， 中国大陆

的 PN D 市场和 V IS 市场将会达

到 1700万台的规模。

此外， 记者还获悉， 凭借

“产品 + 系统应用 + 运营服务”

的业务模式和自主创新技术， 北

斗星通在渔业应用领域取得了规

模化应用。 北斗星通目前已成为

北斗最大的运营商， 拥有 1万多

个北斗用户以及 5万多个伴随手

机用户， 是渔业行业最大的北斗

船载终端设备供应商。

(邹昕昕)

东华科技
签订

4 . 51

亿元大单
本报讯 东华科技

(002140)

9

月

25

日与瓮福紫金化工股份

有限公司签订

10

万吨

/

年湿法净

化磷酸、

20

万吨

/

年磷酸二铵项

目公用工程总承包合同、 锅炉余

热发电装置总承包合同， 上述两

项总承包合同金额合计

4.51

亿

元， 占公司上年度经审计主营业

务收入的

25.5%

。 该合同装置的

建设地点在福建省龙岩市， 合同

工期为

2010

年

10

月至

2012

年

3

月底。

（向 南）
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